

## UNAM firma convenio de colaboración con la OEI

Domingo 5 de junio de 2016, p. 34

La UNAM y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación la Ciencia y la Cultura (OEI) organizarán cursos y editarán obras sobre temas relacionados con la enseñanza, ciencia y tecnología.

Ambas instituciones firmaron un convenio por el cual el Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación (IISUE), de la UNAM, pondrá a disposición de la OEI trabajos sobre la Universidad en aras de contribuir a la formación iberoamericana en el rubro, indicó el director del IISUE, Mario Rueda Beltrán.

El instituto desarrolla tareas en diversas áreas de estudio como currículum, formación y vinculación; diversidad sociocultural en la educación; historia de la educación y la cultura; políticas de educación, y teoría y pensamiento educativo.

El archivo que resguarda, explicó, contiene la memoria documental de la UNAM que conserva testimonios de colegios novohispanos y escuelas nacionales hasta 1910; preserva información de centros de formación y facultades en el siglo XX, y custodia acervos de particulares sobre la historia mexicana.

Por su parte, Arturo Velázquez Jiménez, director de la oficina en México de la OEI, recordó que las instituciones tienen un historial de actividades de colaboración, pero esta firma nos permitirá emprender acciones más concretas.

La OEI es un organismo internacional de carácter gubernamental para la cooperación entre países de la región en campos relacionados con la formación académica, la ciencia, la tecnología y la cultura en el contexto del desarrollo integral, la democracia y la integración regional.